

Reclaman la restitución en la UA del grado de Medicina - El Mundo - 18/10/2018

Reclaman la restitución en la UA del grado de Medicina

D.M. ALICANTE

La asociación vecinal La Voz de la Florida de Alicante emitió ayer un comunicado en el que reivindica la restitución de los estudios de Medicina en la Universidad de Alicante.

La entidad consideró que la sociedad alicantina en su conjunto debería movilizarse y apoyar la demanda del nuevo proyecto presentado por la Universidad de Alicante para recuperar este Grado. «Es un proyecto bien estructurado y justificado, que no va contra nadie. Tan bien estructurado que ya ha sido aprobado por el organismo estatal responsable de la ordenación académica universitaria, la Aneca, que no pone objeción al proyecto educativo presentado por nuestra Universidad».

El colectivo consideró que el traslado de estos estudios a la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche fue resultado de una «pésima decisión política», una «injusticia» que –en su opinión– no debería repetirse.

Por ello, instó tanto a la ciudadanía como a las instituciones empresariales, sindicales, colectivos de comerciantes, Cámara de Comercio y Corporación Municipal a presionar al Consell y a mostrar el rechazo a «la oposición que viene manifestando a esta implantación». Los representantes de la AAVV La Voz de La Florida, insistieron en el «agravio comparativo» existente, ya que «no se considera ningún problema que en Valencia haya dos facultades de Medicina con los mismos contenidos educativos, mientras que aquí no puede haberlas, siendo dos ciudades distintas y con contenidos académicos diferenciados».